



El equipo masculino, con sus técnicos Gonzalo Bango, a la izquierda, y Álex Rey. :: E. C.



Las juveniles, con sus entrenadoras Estela y Marta, y el delegado Víctor. :: E. C.

La ilusión de alcanzar las finales

Los dos equipos juveniles de hockey del Grupo jugarán el fin de semana en Madrid y Santander la fase de sector del Nacional

:: J. L. C.

GIJÓN. Los dos conjuntos juveniles de hockey del Grupo de Cultura Covadonga disputarán este fin de semana el sec-

tor del Campeonato de España de la modalidad de sala. Y lo harán con el objetivo de clasificarse para la fase final, a la que accederán solamente los primeros clasificados en dos grupos de cuatro equipos cada uno.

El quinteto masculino, que estará dirigido por los entrenadores Álex Rey y Gonzalo Bango, lo integran Javier del Riego, Gonzalo Prieto, Pablo Palmeiro, Nico Nava, Álex de la Fuente, Raúl Lamikiz, Ángel de la Fuente, Luis Menéndez, Pelayo Fernández, Pablo Rey y Pelayo Zapatero. Este último jugador es pieza básica

en el equipo grupista ya que ha sido recientemente convocado por los técnicos de la Federación Española de Hockey para formar parte del equipo nacional sub 16, con el que posiblemente participará en alguno de los compromisos nacionales que tiene programados.

Los grupistas debutarán el próximo sábado, a una de la tarde, ante el Barrocas de Orense y, posteriormente, a las seis, medirán sus fuerzas ante el Tenis de Santander en el segundo partido de la jornada inaugural. Y, el domingo, a las once de la

mañana, se enfrentarán al Sardinero de la capital cántabra.

Las finales, en las que estará presente el Codema como organizador, se disputarán en Gijón el último fin de semana de este mes y, casi con toda probabilidad, tendrán como escenario el polideportivo de El Llano-Contrueces.

El equipo femenino, que derrotó en la final del Campeonato de Asturias al Codema en un vibrante partido, lo integran las siguientes jugadoras: Estela, Ana, Carlota, Eva, Jirreña, Julia, Marta, Cristina, Celia, Lu-

cía, Diana, Alejandra, Alba y Ángela. Sus entrenadores son las componentes del equipo sénior de Primera División Estela García y Marta Abella.

Las grupistas debutarán en La Albericia el sábado, a las cuatro de la tarde, contra el Lizeo Santo Tomás y cerrarán su participación tres horas más tarde, en el mismo escenario, ante el Tenis de Santander. Otro conjunto gijonés, el Codema, jugará el sector en Madrid. El sábado, a las cuatro, se medirá al Club de Campo, y, a las ocho, a El Sardinero. El domingo, a mediodía, tendrá al Agonek como rival.

En caso de clasificarse para las finales, a las que accedería el primer clasificado, las gijonesas jugarían las mismas en Barcelona el último fin de semana de este mes.

El Gijón Basket allana su camino al 'play off'

BALONCESTO

El filial grupista se impuso al Basket Norte en el derbi local de Primera Nacional

:: J. L. C.

GIJÓN. El Gijón Basket dio un paso más hacia su clasificación para el 'play off' de ascenso a la Liga EBA tras vencer a domicilio a la Avilesina por 44-67. Los gijoneses sacan ahora cuatro puntos al Zumosol Sánfer, segundo clasificado, que aplazó su partido contra el Castrillón para este viernes.

Salvo el primer cuarto, los de Poves dominaron a lo largo del partido. En el cuarto, los visitantes decidieron el partido con un Alejandro Moro acertado ante la canasta.

► Atlético Avilesina: García R. (4), Mendoza (2), Bravo (3), Álvarez (2), Santos, Fernández J. A. (9), Peña, Felipe, García N. (8), Suleda, Fernández V. (9) y Sierra (7).
► Gijón Basket: Moro (20), Bonilla,

Galán (7), Syll (6), Gordo (2), González J. (9), Blanco (5), González D., Iglesias J. (8), Cadrecha (6), Iglesias P. y Saraña L. (4).

► Parciales: 13-14, 13-17, 14-22 y 4-14.

El filial del Grupo se alzó con el triunfo contra el Basket Norte, por 73-71, en el partido disputado en el Braulio García. Los grupistas vencieron gracias a un primer cuarto de gran acierto ofensivo, en el que David del Busto y Rubiera anotaron con facilidad. Tras esos primeros 10 minutos de dominio local, el Basket Norte ajustó su defensa colectiva y recortó la diferencia a seis puntos.

Tras el descanso, los de Gonzalo del Castro recuperaron su buen hacer ofensivo y dieron un estirón en el marcador que parecía definitivo, pero un parcial 3-18 a favor de los visitantes, puso un emocionante 64-67 a 2 minutos del final, pero de nuevo los grupistas transformaron sus ataques en canastas.

► Grupo: David del Busto (17), Minguéz (14), Rubiera (12), Anselmo (9), Pazos (7) -cinco inicial-, Pocero (6), Ri-



Samu Pocero (Grupo) encara el aro ante Sebas (Basket Norte). :: UCHA

cardo (4), Lorenzo, Arturo (2), González, Flores y Alfonso del Busto.

► Basket Norte: Alberto (18), Víctor (13), Sebas (11), Sampedro, Hevia (9) -cinco inicial-, Vital (8), Marqués (3), Saúl, Charly y Héctor.

► Parciales: 33-21, 44-38, 61-49 y 73-71.

Por su parte, el Pumarín ganó al Mieres B, por 70-56, en el partido disputado en el Pabellón Petchera La Braña y alivia su situación en la tabla. El triunfo de los 'pumatas' se cimentó en su contundencia en el primer parcial, en el que sacó una diferencia de 14 puntos que supo administrar su ventaja con bastante comodidad hasta el final

del encuentro. Aitor y Javier, por su efectividad, fueron los jugadores locales más determinantes.

► C. B. Pumarín: Sergio (12), Jaime (2), Romero (1), Hugo (2), Javier (15), Iván (13), Lorenzo (4), Carlos (3) y Aitor (20).

► Mieres B: Álvarez R. (8), Soto J. (10), Ivanoski D. (4), Gutiérrez (8), Rodríguez D. (8) y Sánchez S. (17).

► Parciales: 23-9, 17-14, 9-13 y 21-20.

La jornada en la Liga de Primera Nacional se completó con la victoria del Art Chivo de Oviedo sobre el Navia, por 74-61, lo que deja a los ovetenses antepenúltimos fuera de la zona de descenso a autonómica.

El empate en Segovia permite seguir en cabeza

PELOTA

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de pelota del Grupo continúa al frente de la clasificación del Campeonato de España de segunda división de frontón corto tras empatar en su visita al Pradillos de Valledado.

El partido de paleta lo consiguió ganar fácil la pareja grupista (6-15 y 11-15). En el primer set, llegó al tanto 15 con facilidad. En el segundo, los segovianos intentaron superar la posición del delantero gijonés Pedro Durán y poner todo el juego en el zaguero Roberto Couso, pero no lo lograron.

En pala corta se repitió el resultado de la ida. Los locales vencieron, por 2-1, a los asturianos (15-9, 7-15, 10-6). A pesar del buen juego de la pareja formada por Héctor Fuente y Bruno Martínez, los locales fueron mucho más eficaces.

Los grupistas visitarán al San Cosme Promesas el próximo día 20 en tierras nojanas.